

## PRESIDENTE LAGOS: EL PLAN DE TRANSPORTES COMIENZA A CAMINAR SOBRE RIELES

Así lo señaló esta mañana el Mandatario durante la ceremonia de incorporación del primero de una serie de once trenes que se incorporan al Metro.

Dijo, además, que detrás de las nuevas inversiones está la modernización y el mejoramiento del transporte público de la capital. "Estos nuevos trenes que hoy se entregan son el espíritu nuevo que estamos introduciendo aquí a través del Plan de Transporte Urbano para la ciudad de Santiago", señaló

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, encabezó esta mañana la ceremonia de incorporación a los recorridos del Metro del primero de una serie de once trenes adquiridos por esta empresa para reforzar el servicio en las líneas existentes, y en un futuro cercano, en las extensiones de las líneas 2 y 5. "Lo que hoy estamos haciendo, al entregar estos nuevos carros, es decirle a los amigos de Santiago que el plan de transportes comienza a caminar sobre rieles", sostuvo el Mandatario durante su intervención.

Acompañado del ministro de Obras Públicas, Transportes y Telecomunicaciones, Javier Etcheberry, y del presidente del directorio del Metro, Fernando Bustamante, entre otras autoridades, el Presidente Lagos dijo que detrás de estas inversiones está la modernización y el mejoramiento del transporte público. "Hay una sola cifra que quisiera que recordemos: hace 10 años eran seis millones los viajes que hacíamos los santiaguinos. Diez años después los seis millones pasan a diez millones de viajes", afirmó.

Luego agregó que "estos nuevos trenes que hoy se entregan son el espíritu nuevo que estamos introduciendo aquí a través del Plan de Transporte Urbano para la ciudad de Santiago. Es el punto de partida, en donde estamos apostando a que haya más comodidad y más rapidez".

Las obras de extensión del Metro implican una inversión de 436 millones de dólares, de los cuales 179 serán dedicados exclusivamente a la adquisición de nuevo material rodante.

En otro punto de su intervención, el Jefe de Estado destacó el alto grado de avance registrado por el Metro en los últimos años. "En 30 años construimos 40 o 41 kilómetros de Metro, entre 1970 y el 2000. Y entre el 2000 y el 2006 se van a construir otros 40 kilómetros. En seis años vamos a hacer lo que hicimos en 30. Para los que dicen que hay que generar espacios de inversión y agenda pro-crecimiento, esto sí es crecimiento". Al respecto agregó que cuando se habla de "espacios para la privatización, estamos generando mil millones de dólares de inversión privada en las concesiones actualmente entregadas en la ciudad de Santiago. Mil millones de dólares para los privados que inviertan y que hoy están invirtiendo. Ese es el país que crece".

Más tarde, el Presidente Lagos explicó la importancia de realizar esta actividad justo al cierre de la celebración de Fiestas Patrias. "Hoy día 20 estamos explicando al resto del país porque Chile va para arriba, con esos trenes que se incorporan, con estas nuevas fuentes de trabajo que se están creando en las estaciones que se construyen, en las líneas del Metro que se están construyendo, en las autopistas que se están haciendo y en donde tenemos, entonces, nuevas fuentes de trabajo".

Finalmente, el Mandatario señaló que los avances enmarcados en el plan de transporte urbano no son solamente para la región Metropolitana, sino que considera a las principales regiones del país. "Este mensaje que desde aquí estamos enviando al país, es un mensaje de optimismo a partir de las inversiones que hacemos, de explicar cómo vamos avanzando, y que esto que se señaló hace dos años y medio atrás que se podía hacer, se ha ido cumpliendo paso a paso en cada una de estas etapas".